



Contribuez aujourd'hui, pour un demain, mieux que toujours.

Chez Almaria, nous ne sommes pas seulement passionnés par le design, l'art et l'excellence de l'hospitalité. Par-dessus tout, nous sommes passionnés par les gens et par le sentiment d'être à leur service.

Si l'Almaria reflète le lieu où réside notre âme, il est aussi le reflet de la diversité culturelle de ceux qui nous rendent visite. Qu'est-ce qui rend Almaria si unique et si inspirant ? Ses histoires, chaque invité, chaque interaction, chaque épisode. Nous nous définissons par un véritable sens du partage, de l'entraide, du respect de la VIE, de l'unicité de l'autre, avec une attention et un soin pour la protection réelle des droits de chacun.

Aujourd'hui, nous ressentons à nouveau l'urgence de contribuer à un monde que nous voulons meilleur, afin d'aider à rétablir la paix pour des milliers de femmes, d'enfants et de familles qui sont témoins de la violation totale des droits de l'homme.

À l'instar de la campagne en faveur de l'Afghanistan, nous ressentons aujourd'hui l'urgence de soutenir l'Ukraine afin d'aider à rétablir la paix pour tant d'innocents.

Comment proposons-nous de contribuer ? En reversant 1% de toutes les réserves au HCR (Agence des Nations Unies pour les Réfugiés)

"L'ONU s'engage à donner la priorité à la protection des civils et intensifiera ses opérations humanitaires en Ukraine et dans les pays voisins. Les Nations unies ont besoin d'un accès sûr et sans entrave à toutes les zones touchées par l'offensive militaire de la Russie. Il est urgent d'établir un passage sûr pour les fournitures médicales vitales et les professionnels de la santé."

Pour en savoir plus : <https://unric.org/pt/a-onu-e-a-guerra-na-ucrania/>

Choisissez de faire la différence.

*Toutes les réservations seront effectuées, soit via le site Internet direct d'Almaria, soit via un partenaire Almaria de votre choix. Le plus important est de choisir ALMARIA pour rester à Lisbonne.

